

Pressemitteilung

Musik bringt Menschen zusammen - Sparkasse spendet Flügel für Förderverein „Kulturkirche im Stadtnorden“

Wilhelmshaven, im Juni 2024

Es gibt jetzt einen zweiten Flügel für Konzerte im Norden der Stadt. Die Sparkasse Wilhelmshaven hat das Instrument gespendet, das Anfang der 2000er Jahre gekauft wurde, im Veranstaltungsraum der Sparkasse stand und in den vergangenen Jahren kaum noch bespielt wurde.

Mit dieser Spende möchte die Sparkasse die Gemeinschaft stärken und mehr Menschen die Möglichkeit geben, die Welt der Musik zu genießen.

Dr. Volker Pirsich, Vorsitzender des Fördervereins und sein Team sind begeistert über das neue Instrument, das in der St. Martin-Kirche in Voslapp seinen Platz gefunden hat. Der neue Flügel wird nicht nur Konzerte bereichern, sondern auch als Zentrum für kulturelle Aktivitäten dienen.



Holger Sothmann (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse), Bernd Watermann (Vorstandsvertreter der Sparkasse), Pfarrer Peter Sicking, Dr. Volker Pirsich (Förderverein Kulturkirche), Traugott Böhlke (Organist) bei der Übergabe.

Seite 2
Pressemitteilung Juni 2024

Am 3. Juni 2024 wurde der Flügel mit einem wundervollen Konzert in der vollbesetzten St. Martin-Kirche der Öffentlichkeit vorgestellt.

Jens Sörensen und die Pianistin Jutta Heyne präsentierten besinnliche Lieder von Udo Jürgens und Frank Sinatra. Dabei zeichneten sie gekonnt die Lebenswege der beiden Künstler mit zahlreichen Anekdoten nach.

Das Publikum nahm die Vorstellung begeistert auf und verabschiedete Sörensen und Heyne mit Standing Ovations. Der Flügel wurde damit würdig eingeweiht.



Jens Sörensen und die Pianistin Jutta Heyne

Ansprechpartner:

Bernd Watermann, Vorstandsstab
Telefon: (04421) 401313
bernd.watermann@sparkasse-wilhelmshaven.de